

# Compromiso con la excelencia: Justicia y Derecho como un pilar de conocimiento

*Gloria Fabiana Andrade Montenegro\**

Queridos lectores y amantes de Justicia y Derecho,

Como editora directora, es un honor para mí darles la bienvenida a la última edición de nuestra querida revista. En este espacio donde las palabras se convierten en instrumentos de justicia, la tinta se convierte en convicciones y las ideas se convierten en un faro de conocimiento, nos reunimos una vez más para explorar, debatir y reflexionar sobre los temas más apremiantes del sistema legal nacional e internacional.

La búsqueda de la justicia es un viaje perpetuo y, en la mayoría de ocasiones, complejo. Como profesionales y estudiosos, tenemos la responsabilidad de desentrañar las complejidades legales que dan forma a nuestras sociedades. Cada edición de esta revista es un paso adelante en este viaje, un compromiso renovado con la exploración de los fundamentos que sustentan nuestra convivencia en una sociedad civilizada.

En estas páginas, encontrarán análisis profundos sobre cuestiones que van desde los derechos humanos hasta los desafíos de la filosofía, desde los debates latentes en el derecho civil hasta la transformación de precedente en el derecho administrativo. Nuestro objetivo es proporcionar una visión integral de las diversas facetas del derecho, presentando ideas innovadoras y perspectivas frescas que estimulen el diálogo y la reflexión.

Esta revista no sería posible sin el incansable trabajo de un equipo de académicos, profesionales y escritores comprometidos con la causa de la

justicia y la excelencia en la comunicación legal. Sus contribuciones y su dedicación son los pilares de esta publicación, y, en ese sentido, estamos completamente agradecidos por el esfuerzo incansable de todos los miembros del comité editorial, comité auxiliar y comité científico dentro de este volumen.

También quiero agradecer a ustedes, nuestros fieles lectores, por su continuo apoyo y por acompañarnos en esta travesía intelectual. Espero que encuentren en estas páginas la inspiración para abrazar los valores fundamentales del derecho: equidad, justicia y un compromiso constante con un mundo más justo.

A medida que avanzamos en esta nueva edición, los invito a unirse a nosotros en la exploración de las complejidades legales que definen nuestra sociedad y a compartir sus propias reflexiones y perspectivas. Juntos, continuaremos buscando respuestas a las preguntas más desafiantes y contribuyendo al avance de la justicia en todas sus formas.

Sin más preámbulos, los invito a sumergirse en las páginas que siguen y a participar en el diálogo que esta revista fomenta. Que esta edición sea una fuente de iluminación y sabiduría en su viaje en busca de la justicia.

Con gratitud y entusiasmo.

*\* Editora- directora de Justicia y Derecho. Coordinadora del semillero de investigación “Ética, Filosofía Política y Jurídica”. Estudiante de derecho en trabajo de grado.*